

Cuba elegida nuevamente para el “Día del Correr”



La Habana, 6 may (JIT) Por segunda ocasión consecutiva la capital cubana fue elegida entre las ciudades que protagonizarán el Run 24-1, campaña global que la Federación Internacional de Asociaciones de Atletismo (IAAF) ha diseñado para fomentar el deporte más practicado del mundo.

Esta vez el reto de mantener al planeta en movimiento durante las 24 horas de un día será el próximo 2 de junio y se escogió a La Habana por el éxito de la celebración del 2018, en la que niños, jóvenes, glorias del deporte y aficionados al atletismo recorrieron el circuito de una milla con meta en la Ciudad Deportiva.

«Es un honor para Cuba que desde la IAAF nos hayan seleccionado para tan importante celebración», aseguró el presidente de la federación cubana de atletismo, Alberto Juantorena, orgulloso por ser parte de este proyecto al que se suman las principales capitales del orbe.

La IAAF felicitó a los cubanos en la anterior ocasión y confía en que otra vez vuelvan a convocar con éxito para un proyecto que en esta ocasión se ampliará con otras actividades y mantendrá el “espíritu” del correr durante toda la primera semana de junio.

Según la comunicación de la entidad rectora del deporte la idea es «dar un paso más y el plan es tener una semana completa de actividades entorno al Día Mundial de la Carrera, que comienza el 1 de

junio y finaliza el 7 de junio».

El sábado primero de junio será la urbe china de Langzhou la iniciadora de las carreras, como preámbulo de las 24 que se sucederán un día después buscando la rotación de los husos horarios para lograr que todo el domingo haya actividad atlética.

«Queremos establecer un Festival Global de Ejecución de una semana, con el fin de compartir la alegría y los beneficios para la salud de correr, que es la actividad más popular en todo el mundo con casi mil millones de personas consideradas corredoras regulares», aclaró el comunicado de la IAAF.

Se prevé que el miércoles 5 sean 100 los países sumados con celebraciones solo para niños y se conocerá como “Kids Mile Run”, en tanto el viernes 7 todos los miembros del Consejo de la IAAF y otros del personal que labora en su sede en Mónaco saldrán a las calles del Principado para el simbólico recorrido de cierre.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/deportes/189935-cuba-elegida-nuevamente-para-el-dia-del-correr>



Radio Habana Cuba